

19. Der eige Rinderstadt, welche dem Volke Israel vorher den
geruen Weisheitswissens voran ging und es ins Elde
und der Glückseligkeit führte, sagt die Schrift, dass sie
vor beiden Seiten getragen wurde und oberhalb des
Lade waren die beiden Skuttrege, die Cherubim
aus denen zwei Lichtstrahlen schwangen, welche
den Weg der Würde beleuchteten. Zwei Worte waren
in diesen Strahlen zu lesen, welche dem Volke voran-
leiteten, durch deren Bestätigung es die Glückseligkeit
erreichen könnte, zwei Worte - als Abglanz des heiligen
Tafels, welche in der Rinderstadt verborgen waren -: Lichte
zu Gott und zu dem Menschen. - Die Weisheit der Eltern
verwahrt ^{die Heiligung} e: die Rinderstadt ist das Kind, welche von
den Eltern ins Elde kam der Stab gebracht werden soll.
Die Träger haben die Mücken und Kästen, plagen sich ab
auf den Wegen der Lebensweisheit bis sie ein Freude
der Kühle entlang können, überhaupt in zweierlei Zeiten
wo angeklangt an den Saure des Elde kam, die Eltern
die saurige Weisheitswissens machen können, dass sie die Lad
wohl mit vielen Necken einen Stab gehabt haben, aber
es ist keine Rinderstadt, aus der Freude für die Eltern
stammt, sondern eine alles verschlingende Weisheit
in welche die Eltern all ihre Sorgenkleider gelegt und
sie einst zu bringen, aber es ist alles verloren, sie ist
nicht zu comblieren. Darum liess Gott die Cherubim auf
die Rinderstadt zetzen die Grosseltern, die mit den Sohnen
der Liebe zu Gott und Menschen den Weg beleuchteten. Es
war möglich so: die Einkelkinder hat man viel lieber, als
die eigenen. Diese Männer wir mit Fester überzeugt
der Leistung des Kindes entgegenblicken: es wird vom
den Eltern getragen und die Grosseltern mögen es

auf die Wege der Gotts- und Menschenliebe führen.
Reider ist nötig, auf dass er den Namen Victor empfange
mit vollen Rechten Fürst des Königs. Der König von Helicon
----- ein Victor: ein Lieger sei er über die Leidlosig-
keit der Menschen, aber unvermögt mit Gott! —

